

## ABSTRAK

**Fatimah Durry Az-Zahro, 190104010095.** 2023. *Karakteristik Program Berbasis Islami di TVRI Kalimantan Selatan*, Pembimbing (I) Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M.Si, Pembimbing dan (II) Najla Amaly, M.Med.Kom. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Karakteristik, Program Televisi, Acara islami, TVRI Kalimantan Selatan.

Untuk menyampaikan informasi dan komunikasi kepada masyarakat mengharuskan mengikuti arus teknologi seperti sekarang melalui beragam media baik elektronik maupun internet. Hal ini turut menghantarkan dakwah Islam ikut berkembang melalui televisi ataupun internet sehingga dapat tersampaikan dan tepat pada segmentasi yang diharapkan. Televisi Republik Indonesia (TVRI) ikut serta dalam memperkuat dan mengembangkan visi yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa, melalui pendidikan agama salah satunya dengan program berbasis Islami yang mereka tayangkan serta mampu memberikan inovasi dalam program keagamaan ditengah banyaknya acara serupa yang muncul di televisi lain serta mampu memenuhi kebutuhan yang diinginkan audiens.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kembali Karakteristik Program Berbasis Islami TVRI Kalimantan Selatan tentang dakwah Islam di masa kini yang mampu bersaing dan menjawab tantangan zaman. Diharapkan dengan adanya penelitian ini sebagai bentuk kepedulian akan program berbasis Islami melalui media elektronik dan internet agar terus berinovasi dan sesuai dengan sasaran audiens serta turut meminimalisir tayangan yang berdampak buruk bagi media maupun penonton dari berbagai acara yang tidak sesuai dengan syariat islam.

Penelitian ini melalui pendekatan kualitatif deskriptif untuk menghasilkan pemahaman karakteristik pada Program Berbasis Islami di TVRI Kalimantan Selatan melalui tahapan observasi, wawancara terhadap tim perencanaan dan pengendalian produksi dan penyiaran program. Teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Karakteristik Program Berbasis Islami di TVRI Kalimantan Selatan mampu berkolaborasi untuk menyatukan pengetahuan keislaman dan kearifan lokal yang bersifat aktual,terkini, edukatif dan persuasif yang berlandasan syariat Islam dan sesuai dengan visi TVRI yaitu media pilihan bangsa Indonesia dalam rangka turut mencerdaskan kehidupan bangsa untuk memperkuat kesatuan nasional.